八王子市立第二中学校

校訓 自律

地域運営学校

令和7年7月14日

【 学校教育目標 】



糸ぐるま

学ぶ 進んで学ぶ生徒

思いやる 心の豊かな生徒

やりぬく 協力し勤労する生徒

前に進むために

校長 山口 徹

7月に入りまだ梅雨が明けていないにもかかわらず、暑さが日に日に増してきています。欧州では、40 度を超える日があり、フランスでは学校が休業の対応をしていることや逆に南半球の国では、例年になく冷え込みが厳しい日々があるなど地球全体で温暖化の影響が顕著に表れている報道を聞くと、今すぐ世界全体で地球温暖化を防ぐための対応に取り組んでいくことの重要性を感じます。学校では、1年生に省エネチャレンジを通して環境問題に関心をもたせ、自分でも取り組めることを考え実行するよう指導しています。2・3年生も1年生の時に取り組んだことを思い出し、改めてできることに取り組んでほしいと思っています。また、梅雨が明けてないため下校時に突然の大雨や雷など自然災害が発生した時には、安全を確認して下校をさせるなど生徒の安全第一で対応しています。休みの日などにもこのような自然災害が発生した際には、自分でも判断できるように指導しています。ご家庭でも自然災害だけでなく交通事故や水の事故などいろいろな事故に注意するようご指導をお願いいたします。

さて、6月28日(土)に実施した「ふれあい講座」では、和太鼓をはじめ14の講座で地域の方々に講師としてご指導していただきました。普段、授業では体験できないことを経験したことで、生徒にとって多くの学びを得ることができたと思います。感謝申し上げます。生徒たちも最初は不安で消極的な場面もありましたが、慣れるに従い少しずつ自ら取り組む姿が見られホッとしました。私も民謡踊りの講座を見学させていただいた際、生徒から一緒に踊ることを提案され恥ずかしながら下手な踊りで生徒と一緒に踊りました。体を動かすことの楽しさを久しぶりに感じた瞬間でした。地域の方々と触れ合うことで、生徒たちが地域の行事等に関心をもって参加することで地域貢献ができればと思います。次回は、10月28日(土)に実施予定しています。よろしくお願いいたします。

1学期も残りわずかとなり、学校では有意義な夏休みや2学期を送るために生徒に1学期の振り返りをさせています。ご家庭でもお子さんと一緒に1学期の学校生活や家庭での過ごし方を話し合ってみてください。また、夏季休業中には、多くのお祭りが予定されています。恐らく多くの生徒がお祭りに参加すると思います。お祭りでは、他校の生徒や高校生など大人と接する機会の場となることも予想されます。学校でも、トラブル等に巻き込まれないために帰宅時間などを保護者と約束するなど指導していきますが、ご家庭でもお祭りも含めた夜の過ごし方をお子さんとお話ししていただければと思います。地域の皆様には、生徒たちが安全に過ごすことができるよう見守りをお願いいたします。夏季休業中の本校の閉庁日は、8月12日(火)から14日(木)の3日間です。この期間は、教職員は出勤しません。生徒の生命にかかわるような重大事態が発生した場合は、八王子市教育委員会学校教育部 電話 620-7547(教職員課)、620-7323(教育総務課)にご連絡ください。ただし、勤務時間外は対応できません。閉庁日以外(土・日・祝日を除いて)は、教職員が出勤していますので何かありましたら学校(電話 624-2135)にご連絡ください。

2学期の始業式は、8月25日(月)です。また、その日には引き渡し訓練が予定されていますので、ご協力よろしくお願いいたします。生徒たちが、始業式に元気に登校することを楽しみに待っています。

租税教室・ 認知症サポーター養成講座

3年生は、7月10日(木)に租税教室と認知症サポーター養成講座を受講しました。租税教室では、東京都税理士会から講師をお招きしわかりやすく税金や税金の使い道等を学びました。みんなの周りで税金が有意義に使われていることを知って、納税することの大切さを理解したようです。また、認知症サポーター養成講座では、高齢者体験を通して人間が老いていくことによる体や心の変化を知ることができ、高齢者に思いやりをもって接することの大切さを再確認していました。









5組の学習活動

6月19日(木)に八王子市富士森体育館で行われた多摩特研主催の「球技大会」に参加しました。練習してきた成果を出すことができました。また、7月3日(木)から1泊2日で江の島・鎌倉方面に宿泊学習に行ってきました。水族館や大仏の見学、キャンドル作りを体験してきました。







部活動

3年生にとっては、最後の大会が始まり残念ながら3年間頑張ってきた部活動もこの大会で終わってしまった生徒もいます。3年間頑張って練習に取り組んで学んだ最後までやり抜く力は、これからの人生に大いに役立ちます。また、都大会に出場する生徒は、平常心で悔いのないよう頑張ってほしいと思います。









不登校をテーマとした保護者サロン

- 1. 対 象 市内在住で小・中学生の保護者
- 2. 日 時 9月26日(金) 午後5時45分から午後8時
- 3. 会 場 八王子市立第五中学校
- 4. 内 容 (1) 講演 不登校の子どもたちが活用できる本市の資源 ~中学校卒業後の進路という視点から~
 - (2) 第五中学校夜間学級の説明および見学
- 5. 定 員 30名(先着順)
- 6. 申 込 9月1日(月)から電子申請にて受付開始 https://logoform.jp/form/iapr/1108893
- 7. 問合せ 高尾山学園内 教育指導課登校支援担当 電話663-3216

